
Pièces 2 Pièces

Superficie 35 m²

Référence AH-1/07/24

Prix 335 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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Paris 15ème - rue bargue - dans un bel immeuble de 1820, au 3ème étage, un joli

2 pièces de 35.63 m2 loi carrez, traversant, comprenant: une entré, un séjour, une

chambre,  une  cuisine  séparé,  une  salle  de  bains  avec  wc.  Cave.  l'appartement

Développe  un  très  bon  plan,  parquet,  cheminé,  lumineux  par  son  exposition

est/ouest,  double  vitrage,  dpe  D.  Métro  volontaire  et  commerces  à  proximité.

Honoraires agence de 15000eur ttc à la charge de l'acquéreur

Paris 15th - rue bargue - in a beautiful building from 1820, on the 3rd floor, a pretty

2-room  apartment  of  35.63  m2  carrez  law,  crossing,  comprising:  an  entrance,  a

living  room,  a  bedroom,  a  separate  kitchen,  a  bathroom  with  toilet  .  Cellar.  The

apartment  has  a  very  good  layout,  parquet  flooring,  fireplace,  bright  due  to  its

east/west  exposure,  double  glazing,  dpe  D.  Metro  volontaire  and  shops  nearby.

Agency fees of 15,000? Tax included, payable by the purchaser

IMMOBILIERE LA TOUR

108 rue de la Tour - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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